



編集・発行／蘇原南部地区社会福祉協議会

発行日／令和5年12月15日

ボランタリーハウス紹介

【蘇南 らら&レーブ】をご紹介します。

【蘇南 らら&レーブ】は「みんなで集まって音楽鑑賞を通して、コミュニティを形成しよう！」という趣旨の【音楽鑑賞会】と、初步からのパソコンの操作方法はもとより、歴史や知識、などを大手PCメーカーでエンジニアをされていた河田さんに、一から丁寧にレクチャーしていただいたり、みんなでわいわい言いながらスマホを教え合ったりする【パソコン遊び】の2つの構成で、第2水曜日と第1・3水曜日に行ってています。

音楽鑑賞会では、歌謡曲からジャズやクラシックなど各々が好きな音楽を持ち寄って、好きな歌手について語り合ったり、懐かしい音楽を聞きながら、またたりと午後のティータイムを過ごしたい方にオススメです。パソコン遊びでは、パソコン教室に行くのは中々敷居が高いと思われる方、今からでも何歳からでも、パソコンを覚えたいと思う方が、みんなで和気あいあいと楽しくパソコンに触れて教えて教え合う。スマホの使い方などもみんなで教え合いましょう！そんなのんびりとした会です。

【音 楽 鑑 賞 会】毎月第2水曜日 13:00～
【パソコソ遊び】毎月第1・3水曜日 13:00～

- ①参加自由
- ②パソコンをお持ちでない方も大歓迎。
- ③CD、レコード持ち込み歓迎（ジャンル自由）

場所: 町の駅
蘇原緑町4丁目25-145

連絡先: 090-2185-5448(河田)



難しいことは何もありません。
結局いつも楽しいお茶会になってしまふのですから(笑)
お時間がある方は、ぜひ
お気軽にご参加ください。



11/19
(日)

第6回

—蘇原南部地区社会福祉協議会—ふれあい交流事業

権現山からわが街を眺めよう!



濃尾平野や名古屋のタワービルまで見渡せます



ふれコミ隊も受付で大活躍



たまたま出会った同級生と登山



階段も一步一步登って行きます



前半につづくつづら折りも中々の難所



分岐点ではふれコミ隊が道案内をしてくれます



展望の岩場では北側の眺望が



中間地点の北山展望台



北山展望台からのロケーション



頂上から南東を望む



頂上から北東方向には冠雪した御岳山や中央アルプスも見えました

今年で6回目を迎えた「権現山から我が街を眺めよう！」は、前日の雨も上がり山登りには丁度良い天気でした。

8時に受付を開始すると、受付を待ってる方はさっそく登山を開始され、その他にもグループで登る人やご家族連れなどさまざまな方が参加されました。

頂上での記念写真が本部に送られてくると、皆さん頂上に登ったという満足感と楽しそうな笑顔の写真ばかりです。

蘇原中学校のふれコミ隊も11名参加して、元気いっぱいにお手伝いしてくれました。

下山後は、美味しい焼き芋に舌鼓を打ち、bingoゲームをして楽しく半日を過ごすことができました。

子どもたちはしゃぐ声が遠くから聞こえてくると、無事に参加者全員が楽しく元気に登山できたことに感謝です。



権現山ハイキングのようすは
YouTube動画でもご覧になります。

蘇原第二小学校 ふるさと学習 「3年生町たんけん」の様子

蘇原第2小学校より依頼され、3年生の授業の一環として学校近くのお店屋さんを訪問する町たんけんに参加しました。生徒達は4つの班に分かれ、それぞれの訪問先に向かい私達社協役員と井戸端農園クラブの方8名で各班2名ずつに分かれて同行しました。

普段見慣れたお店もいざ訪問となると少し緊張するらしく、仕事内容の聞き取りや準備した質問をお店の人とやりとりを真剣にしていました。とってもいい経験だと思います。

多くの生徒たちを引率する先生は各班に1名しか付けない状況の中、我々の存在意義もあったのではないかと充実した時間をすごさせて頂きました。



▲お店を訪問してお話を聞く小学生たち



▲花豊さんにて



▲セブンイレブン柿沢町店にて



▲町たんけんにお手伝いいただいた地区社協と井戸端農園のみなさん

蘇原第二小学校 青少年育成会議

「ふれあい広場」

で子どもたちと
楽しいひととき

今回のふれあい広場は、講師の先生が作り置きしておいてくださった、沢山の『綺麗な押し花』を使ったコースター作りを楽しみました。男の子も女の子も、慣れないピンセットを使い、楽しそうに作品作りに奮闘。小さいお子さん達も、お母さんにアドバイスを貰いながら頑張って挑戦していました。完成した作品を友達と見せあって喜ぶ明るい表情は、達成感に満ち溢れた笑顔で、参加した私たちも満足度100%でした。



井戸端農園『みんなで芋掘り』したよ！

井戸端農園では、11月9日に蘇二小児童、蘇原南保育園、蘇原西保育園による芋掘り体験を行いました。前もつて収穫した芋を今回の芋掘りに参加してくれた子どもたちに「焼き芋」にして食べてもらいました。土にまみれて汗をかきながら一生懸命芋を掘った後に食べた甘い焼き芋に、みんなとても良い笑顔を見せてくれました。



第6回『ゴルフでふれあい交流』事業を実施

年1回、地域内でゴルフが趣味の人のふれあいの場として行われている交流事業が10月25日に開催されました。初回の参加者の方で立ち上げたサークル『つきいち会』の会員さんを中心に、サークルには参加出来ないが久しぶりに顔を合わせる人々、少ない人数ですが新たな出会いであったりと、有意義な時間を過ごさせていただきました。

今後もゴルフ交流の輪を広げるためにもゴルフを趣味としている人の情報収集が必要と感じました。



▲今回参加されたメンバー（女性も参加されています）

